

Mot du Président pour la saison 2020-2021 :

Chers membres de l'AVsBA,

Notre championnat 2020-2021 a déjà quelques semaines derrière lui. Vous avez déjà tous remarqué que celui-ci ne sera pas habituel et cela à tous les niveaux de compétitions.

La saison 2020-2021 ne sera sous aucun rapport identique aux précédentes : annulations de matchs, changements de calendrier et certainement augmentation des protections sanitaires.

Cependant, restons optimiste et allons de l'avant. Soyez exigeant avec vous-même et votre entourage, respectez scrupuleusement les contraintes sanitaires et tout pourra se dérouler au mieux et le plus « normalement » possible dans cette situation particulière.

Je vous souhaite à tous une bonne saison 2020-2021, restez vigilant afin que le basket puisse continuer à animer notre quotidien.

Pierre Giroud
Président AVsBA